



SEMAINE DE 4 JOURS ON Y VA, OU PAS ?

Mieux travailler ensemble • Inspiration • Co-construction

Prendre le temps de découvrir et de réfléchir à la mise en place de la semaine de 4 jours au sein de votre entreprise :

- Inspiration avec le retour d'expérience de la Colloc.
- Atelier de travail collaboratif permettant de lancer la réflexion et la faisabilité en interne sur la mise en place de la journée de 4 jours.



Chez nous ou chez vous



Une journée



À partir de 1 900€



Minimum 5 personnes



© LA COLLOC - MIEUX TRAVAILLER ENSEMBLE !
la-colloc.co